
 

 

 

 

 

９月 27日(水)  「第 3回あった会議」 

第 3 回あった会議（学校運営協議会）が開催されました。

校内を参観していただき、子どもたちの頑張りをご覧いただ

きました。教室に入った委員さんに自然ににっこりとするこ

どもたち。地域の方への信頼感が感じられるシーンでした。 

授業中に挙手をしている子の数の多さをおほめいただき

ました。外国語の授業で、日本語を使わずに AET と二人体

制で授業をしている場面に驚きの声もありました。 

どの授業も、子どもたちが良く

集中していて、学ぶ意欲が感じら

れるという感想もいただきまし

た。一方、エアコンの使用を控え

すぎではないか（暑そうな子がい

た）、本の好きな子供たちが多い

ので図書室の蔵書を増やせれば

…など、子どもたちに寄り添った

視点でのお声もいただきました。 

参観の後は、学校の情報を共有（学力・意識調査結果と地

域協働の現状）したうえで、協議を行いました。 

これまでも取り組んで参りましたが、教職員の専門性を如

何なく発揮しつつ地域と協働すれば、さらに学校の教育力は

向上します。そのために「もっと笑顔でつながる亀小へ」をテー

マに協議し、様々なアイデアを出していただきました。アイデ

ア実現のための検討を進め、次回、具体的な計画を協議の予

定です。各学校応援団・PTA サポーターなど随時協力者を募

集しております。「できるときにできる人ができることを」のチ

ームワークで亀小のパワーアップにご協力ください。 
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